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会議記録（１） 

会議名称 令和４年度第１回北本市市民参画・協働推進審議会 

開会及び 

閉会日時 

令和４年７月１４日（木） 

午前９時５０分から１０時２７分 

開催場所 北本市文化センター 第３会議室 

委長氏名 岡野輝男 

出席委員 

(者)氏名 

岡野輝男、矢澤拓夫、沼田利之、鹿島二郎、 

村田則弘、河野博朗、内田有美 

欠席委員 

(者)氏名 
秋元正 

説明者の 

職氏名 
くらし安全課主幹 金子能也 

事務局 

職員氏名 

くらし安全課長 浦直樹    

市民協働担当 金子能也、小山久代、石橋勇人 

会議次第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

（１）令和３年度市民参画手続実施結果について 

（２） 令和４年度市民参画手続実施予定について 

（３） 令和３年度協働事業提案制度事業実施結果について 

４ そ の 他 

５ 閉  会 

 

〔配布資料〕 

資 料 １ 令和３年度市民参画手続実績一覧 

資 料 ２ 令和４年度市民参画手続実施予定一覧 

資 料 ３ 令和３年度協働事業提案制度事業一覧 

資 料 ４ 北本市市民公益活動推進計画の策定について 

参考資料１ 北本市市民参画・協働推進審議会委員名簿 

参考資料２ 関連規則及び条例 
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発 言 者 発  言  内  容 
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司会 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 本日はお忙しい中、北本市市民参画・協働推進審議会へ御出席いただ

きましてありがとうございます。定刻前ではございますが、出席予定の

委員がお揃いになっておりますので、令和４年度第１回北本市市民参

画・協働推進審議会を開催いたします。 

まず初めに、本審議会規則第５条第２項で「会議は、委員の過半数が

出席しなければ開くことができない。」となっておりますが、本日は、委

員８名中７名に出席いただいておりますので、会議が成立することを報

告いたします。なお、配布しております参考資料２関連規則及び条例の

１，２ページに本審議会規則を掲載しております。 

 本日の会議の趣旨は、北本市市民参画推進条例第１０条第２項の「市

長は、市民参画の手続きの実施予定及び実績を公表したときは、北本市

市民参画・協働推進審議会に報告しなければならない。」という規定に基

づき、本年度の実施予定及び前年度の実績を報告するものです。こちら

につきましても、参考資料２の３ページに条例の抜粋を掲載しています。 

 

２ あいさつ 

 それでは、はじめに岡野会長のごあいさつをお願いします。 

 

 【会長あいさつ】 

 

では、議題へ移らせていただきます。 

 規則第５条第１項で、「審議会の会議は、会長が招集し、その議長とな

る。」となっておりますので、以後の議事の進行は岡野会長にお願いいた

します。 

 

 会長が議事を進行するとのことですので、以後、私が、議事の進行を

務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

３ 議題 

 議題に先立ち、北本市附属機関等の会議の公開に関する規則第２条に

基づき、本会議を公開して良いか、委員の皆様にお諮りするところでご

ざいますが、傍聴を希望する方がおりませんので、議事を進行させてい

ただきます。 

それでは、議題（１）令和３年度市民参画手続実施結果について、及

び議題（２）令和４年度市民参画手続実施予定については、関係がござ

会議記録（２） 
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事務局 

 

 

 

議長 

 

沼田委員 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

矢澤委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

村田委員 

 

事務局 

いますので、一括して事務局から報告をお願いします。 

 

【資料１、資料２により報告】 

・令和３年度の市民参画手続実績と令和４年度の市民参画手続予定

について報告 

 

 只今の報告について、質問等があればお願いします。 

 

 資料１に記載されている「市の野草・野鳥・昆虫の制定」について、

資料２の予定にはないが、どのようにクローズしたのですか。 

 

 「市の野草・野鳥・昆虫の制定」については、令和３年度で市制５０

周年を迎えることでの記念事業として実施されたものであり、令和３年

度中に制定まで完了しているものです。 

 

 他に質問等なければ、議題（３）令和３年度協働事業提案制度事業実

施結果について、事務局から報告をお願いします。 

 

【資料３により報告】 

・令和３年度の協働事業提案制度事業実施結果について報告 

 

 只今の報告について、質問等があればお願いします。 

  

 令和３年度では１件の開業につながったとのことだが、これからもっ

と広報活動を展開していただき、移住・創業者が増えていくことが望ま

しい。また、マッチングして終わりではなく、移住・創業した方がどの

ように変わっていくのかなどを把握・発表することで次の希望者への励

みにもなるのではないでしょうか。 

 

 情報等を発信していることをもっと周知していければ、相談者さらに

は移住・創業者の増加に繋がると考えられます。なお、実際に移住・創

業した方へ取材して記事を掲載することや、コミュニティ作りもパッケ

ージの中に組み込まれています。 

 

 空き店舗だけでなく、空き家としての情報もあるのか。 

 

空き家をリノベーションして店舗兼用とすることなども想定できると
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村田委員 

 

 

 

事務局 

 

議長 
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事務局 
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矢澤委員 

 

 

思われますが、どのような空き店舗・空き家があるか、不動産店へのヒ

アリングを行い、物件情報を掲載しているとのことです。 

 

グループホームが空き家を活用し始めているとのことで、私どものＮ

ＰＯ法人に空き家情報を聞かれることもあるが、本事業を紹介してもよ

ろしいいか。 

 

 問い合わせしていただくことは問題ないと思います。 

 

他に質問等ないようであれば、以上で議事を終了し進行を事務局へ戻

します。 

 

４ その他 

 続きまして、４その他として、市民公益活動推進計画の策定について、

ご報告いたします。 

 本審議会の職務は、市民参画及び協働の推進に関する事項であり、市

民公益活動については、審議いただく内容ではありませんが、市民参画

及び協働と関連がございますので、計画の策定について報告させていた

だきます。 

 

 【資料４により報告】 

・市民公益活動推進計画（令和５年度から令和９年度）の策定につ

いて報告 

 

 質問等はございますか。 

 ないようであれば、以上を持ちまして終了させていただきます。 

本日は、慎重審議をいただきましてありがとうございました。 

本日の市民参画・協働推進審議会で皆様からいただいた事項と議事録

の調整につきましては、事務局と岡野会長とで整理をさせていただきた

いと考えております。 

閉会に当たりまして、矢澤副会長より閉会の挨拶をお願いいたします。 

 

 ５ 閉会 

以上をもちまして、令和４年度第１回北本市市民参画・協働推進審議

会を終了いたします。皆様大変お疲れ様でした。 
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するためここに署名する。 

 

 

   令和   年   月   日  

 

 

北本市市民参画・協働推進審議会会長     

 

 

 

 


